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会報委員長　 川崎　賢二
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　　　　６月　ロータリー親睦活動月間

慶祝行事・新会長挨拶
創立記念日

第 1635 回 例会　7/6（水）

担当：会長・幹事

http://gifukita-rc.com/

 

会長挨拶　続き

出席報告

会員数：31名
出席数：24/31名
出席率：77.42%
欠席者：7名（出席免除3名　87.10%）　

 

会長挨拶

　みなさん、こんにちは。

ゴルフ同好会の青森遠征はいかがでしたか？
なかなか青森まで行く機会がありませんので、
今回の企画は観光だけでも参加したかったので
すが、都合がつけられず、参加出来なくて残念
でした。
私の任期もいよいよあと２週となりました。
通常の例会でお話するのは今日が最後となりま
す。
昨年の７月１日この場でみなさんに誓った最小
で最大の目標、「１年間の皆出席」が無事達成
されそうです。遅刻や早退は多めにみてくださ
いね。

　先週の土曜日、原尾会員のご子息の結婚式に
参加させていただきました。最近の披露宴はい

ろいろと簡素化されていたり、２次会みたいに
くだけた感じになったものが多い中、今回の披
露宴は原尾家らしく正統派？の良き披露宴であ
りました。私の娘も今年２０歳ですので、教会
でバージンロードを娘の腕を取ってエスコート
する花嫁のお父さんの姿を見ていると、とても
共感させられ、ぐっと胸にくるものがありまし
た。こんな日がいつ来てもおかしくないですも
んね。川崎会員もあと１５年後にはこんな心境
になりますよ。
原尾さん本当におめでとうございました。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

松野　秀計：今日が通常例会の最後です。後は
　　　　　　フィナーレ例会を残すのみです。  
若山　和正：安藤武司さん、先日のゴルフ旅行
　　　　　　ありがとうございました。   
山口　八郎：今年度色々とお世話になりありが
　　　　　　とうございました。    
小森　保敏：ゴルフ同好会の世話人の皆さん、
　　　　　　楽しいゴルフ遠征ありがとうござ
　　　　　　いました。     

クラブフォーラム（８）
１００万＄

第 1633 回 例会　6/15（水）

担当：新世代育成奉仕委員会

フィナーレ例会
会長・執行部退任挨拶 

第 1634 回 例会　6/25（土）

担当：親睦交流委員会



http://gifukita-rc.com/
   

 

    
http://gifukita-rc.com/

 

 

 

  

http://gifukita-rc.com/

WEEKLY REPORT

   http://gifukita-rc.com/

　

　

　

　

　 　　　　会報・広報　４月担当　川崎　賢二http://gifukita-rc.com/
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次回例会のご案内

担当者：会長・幹事

第１６３５回　例会　７月　６日（水）
慶祝行事・新会長挨拶・創立記念日

　 　　　　会報・広報　６月担当　林　隆行

クラブフォーラム（８）

・前田　新世代育成奉仕委員長          
　第２６回岐阜北ロータリーカップバレーボー
　ル大会の開催について　また、講習、実技指
　導に参加いただける、女子Ｖプレミアリーグ
　岡山シーガルズの紹介をして頂きました。          

　

　

ニコニコＢＯＸ（敬称略）続き

安藤　武司：青森遠征はとても楽しかったです。         
原尾　　勝：先週１１日は、松野会長をはじめ
　　　　　　多くの方にお世話になり本当にあ
　　　　　　りがとうございました。          
岡田　　忍：遠征ゴルフお世話になりました。
　　　　　　バスの運転手さんごめんなさい。          
波多野光裕：ゴルフ同好会また優勝なしでした。
　　　　　　来期こそは・・・          
臼井　毅子：今日が今年度最後の例会　
　　　　　　ありがとうございます。          


